



**Rajoy y su equipo económico, ayer, con los autónomos**

# El PP se anticipa con un pacto con los autónomos

Presiona al Gobierno con una comisión bilateral con ellos

**Carmen Morodo**

MADRID- El PP sigue distanciándose del Gobierno y de su política contra la crisis. Dos días antes de la cumbre con empresarios en La Moncloa, Mariano Rajoy y su equipo económico recibieron ayer en Génova a los directivos de las asociaciones de autónomos. Así el principal partido de la oposición mató dos pájaros de un tiro. Por un lado, acentuó con un contundente gesto su preventiva crítica a la reunión del sábado, de la que ha dicho que será una «foto más y puro marketing». Por otro, revalidó su alianza con uno de los colectivos más afectados por la crisis y más críticos con la política del Gobierno.

La entrevista de ayer concluyó con dos acuerdos. La creación de una comisión permanente de trabajo entre ambas partes, en la que del lado popular estarán representantes de su equipo económico y también del ambi-

---

**El Ejecutivo desoye todas las iniciativas aprobadas por el Congreso**

---

**Los autónomos pidieron al PP que sus gobiernos den ejemplo**

to autonómico y local. Además, el PP asumió el compromiso de seguir haciendo de correa de transmisión en el Congreso de los intereses de los autónomos.

En el encuentro en Génova participaron la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos, la Federación Nacional de

Trabajadores Autónomos y la Organización de Profesionales Autónomos, quienes, además de hacer entrega de un documento con sus reivindicaciones, también exigieron al PP que pase de la teoría a la práctica en aquellas comunidades en las que gobierna. Es decir, que los Gobiernos populares den ejemplo y paguen a los proveedores, cumplan la Ley de Morosidad y apoyen a los emprendedores. Más del 90 por ciento de las Administraciones Públicas incumplen esa ley, aprobada en 2010, y por la cual deberían pagar en un periodo máximo de 55 días a sus proveedores. El tiempo medio de pago en España tanto del sector público como del privado es de 103 días, una cifra sólo superada en Europa por Grecia. Entre las principales exigencias de los autónomos está el acceso al crédito, la aplicación del pago del IVA con el criterio de caja o el cumplimiento de la citada Ley de Morosidad.